

# Cine Debate Presunto Culpable

COLLOQUIA

E

l 16 de Marzo de 2011, en el Aula Magna Jacinto Pallares de la Facultad de Derecho, se realizó un análisis jurídico y debate sobre la Constitucionalidad del Amparo interpuesto por el C. Víctor Manuel Reyes, en el cual arguye que la cinta *Presunto Culpable* daña su imagen; en esta ocasión fueron los Doctores en Derecho, Ricardo Ojeda Bohórquez, Roberto Terrazas Salgado, Miguel Ángel Ruiz Sánchez y Alma de los Ángeles Ríos Ruiz,

quienes expusieron su análisis del caso en esta mesa.



recursos para interponer su demanda y el Amparo era el menos prometedor. Sin embargo, fue el que logró hacer más ruido en la sociedad, la pretensión del actor no figuraba para este recurso, con una reparación del daño era más que suficiente.

Es importante destacar que, según la apreciación de los ponentes, existe una exageración de la actuación del Juez y el Ministerio Público en la cinta, que resulta pretenciosa; además concuerdan en que, en general, los abogados que asesoran al Sr. Víctor Manuel Reyes tuvieron en sus manos por lo menos dos

